

Caja La Araucana potencia programas de salud y educación para aumentar su impacto social

- La institución lanzó recientemente el programa “Tu Salud Más Cerca”, que beneficiará hasta 4 millones de personas con distintas prestaciones. Además, fortaleció su programa de becas a nivel nacional para fomentar el desarrollo estudiantil en afiliados, trabajadores y pensionados.
-
-
-

Con el objetivo de mejorar el bienestar de sus afiliados y pensionados, durante el primer semestre de este año Caja de Compensación La Araucana ha implementado una serie de iniciativas que buscan aportar de manera concreta a la Agenda 2030 con especial énfasis en los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Salud y Bienestar (3), y Educación de Calidad (4).

“En La Araucana sabemos que las personas tienen derecho a una mejor calidad de vida, y como caja de compensación tenemos el deber de entregársela, impulsando iniciativas que generen bienestar social. Es por esto que nuestra estrategia corporativa toma como hoja de ruta los Objetivos de Desarrollo Sostenible, con el compromiso de contribuir a la felicidad de nuestros afiliados y disminuir las desigualdades, al mismo tiempo que impactamos positivamente al planeta y a las comunidades donde estamos insertos”, destacó el gerente general de La Araucana, Francisco Sepúlveda.



“Tu Salud Más Cerca” ofrece un plan completo de exámenes preventivos, descuentos en medicamentos, acompañamiento personalizado para pacientes crónicos y telemedicina gratuita.

En ese sentido, una de sus iniciativas más destacadas ha sido el lanzamiento del programa “Tu Salud Más Cerca”, una iniciativa integral que destaca por ofrecer un plan completo de exámenes preventivos, descuentos en medicamentos,

acompañamiento personalizado para pacientes crónicos y acceso a telemedicina gratuita, que tiene como elemento diferenciador que cada afiliado puede compartir el beneficio con hasta tres personas cercanas a ellos, llegando a más

del 20% de la población chilena.

En el ámbito educativo, La Araucana hace poco entregó los resultados de su Programa Becas 2024, en el que buscó reconocer a los mejores alumnos de enseñanza básica, media, a quienes obtuvieron el mejor puntaje en la PAES, a estudiantes de educación superior y a mujeres que estudian carreras en ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas (STEM). Las becas, recibidas por 13.500 estudiantes, consisten en aportes monetarios de hasta \$170.000 por persona, según el rango de cada uno.

Por otra parte, la caja de compensación anunció la entrega de sus Becas Impulso, programa enfocado en entregar oportunidades de perfeccionamiento para que sus afiliados trabajadores puedan tener un mayor desarrollo profesional. Este programa benefició a 30 afiliados a nivel nacional, quienes pudieron acceder a estudios, en formato remoto, con un 90% de descuento en su arancel total.

Con todas estas iniciativas desarrolladas en lo que va del 2024, La Araucana ha

demostrado su compromiso con el desarrollo de sus afiliados y pensionados, influyendo directamente en mejorar su calidad de vida y fortaleciendo su acceso a la salud y la educación.

Los resultados de 2023

Las iniciativas mencionadas anteriormente se suman al impacto social generado durante 2023 en salud y educación, que beneficiaron a más de 311 mil personas incluyendo ambos ámbitos. En el caso de salud, en 2023 se efectuaron más de 30.000 operativos de exámenes preventivos en enfermedades de prevalencia en el país, se sumaron nuevas alianzas para el acceso a los medicamentos y hubo 257.000 usos en salud dental, entre otros.

Por otro lado, en materia de educación, la institución entregó un total de 12.045 becas y 19.094 estímulos escolares, además de lanzar la beca STEM enfocada en estudiantes mujeres en carreras de ciencia y matemáticas.

MÁS INFORMACIÓN EN:

